

La popular Peña Ford, llegó de su viaje a la Isla Dorada, el miércoles pasado día 2, realizando su retorno por los aires... Todos sus componentes regresaron encantados y admirados de la belleza de su excursión y según informes su actuación fué muy celebrada entre los numerosos turistas extranjeros y nacionales...

Sabemos que se están realizando los preparativos para el III Campeonato del Vallés de la próxima temporada... Damos la fórmula de que en vez de un Campeón, por lo menos lo sean cuatro o cinco... Es la manera de evitar suspicacias y de contentar a muchas poblaciones...

Todos los equipos se están ensayando y preparando para la contienda futura... Nosotros tan sólo deseamos que los "coros" afinen un poco más en el futuro, es una base esencial, para ver mejor fútbol.

Los árbitros después de su esfuerzo sobrehumano que han realizado durante la temporada, han empezado su descanso veraniego, actuanço en poblaciones limítrofes a la II Zona... Y luego dirán que no sirven para arbitrar y son solicitados por equipos extranjeros...

Continúan las pruebas en las filas del C. D. Granollers, todas son de jugadores de nombre deportivo desconocido... A lo mejor tendremos más equipo que otros que no les viene de un cheque... Nosotros somos de los que creemos que son éstos los elementos que se necesitan para ralizar aquella fórmula matemática a menos ingresos personales más rendimiento en el equipo...

Estamos los granollerenses esperando la Fiesta Mayor, para ver desfilar en pocos cias muchos equipos, que compensen las vacaciones. Se dice si vendrá el Badalona, el Sabadell y... el ¡Lérida! o el Hungaría...

Hay que verlo para creerlo...

Los asíduos concurrentes a la sede de los árbitros (léase Café Comercial) están desesperados de que la temporada no sea continua, ya que se encuentran en paro forzoso, en la captura de noticias y bulos deportivos.

Los jugadores amateurs "puros" que formarán "el Tercer equipo" de nuestra ciudad están preocupados porque no les han llegado las cartulinas para escribir su firma, de forma gratis, y por amor al arte... Así se empieza sin primas y sin rubias, todo ha de venir por sus pasos contados...

Un atleta saltador granollerense que fué seleccionado en el reciente encuentro Portugal-España, todos sabemos reúne unas condiciones fantásticas. Lo comprueba la marca que hizo de 1'88 m. después de un viaje en treu de 38 horas de duración y actuando en unas condiciones atmosféricas, ya que han de saber que para saltar habían de aguantar el listón indicador del salto. ¿Cuánto habría saltado con menos horas de tren y viento a favor? ***

Con motivo de celebrarse el interesante combate entre el Campeón de Cataluña de los pesos gallos y nuestro local Angel Herraiz, corre el rumo de que si vence el local, está dispuesto a regalarle un par de "gallos" de los que cantan...

Hay quien ha dicho que esta vez el noqueador de



PISTA "CALA SILA"

En el número anterior, mencionaba la posibilidad de celebrar este gran combate entre nuestro local Angel Herraiz y el actual Campeón catalán, Luis Pagés.

Hoy se puede dar ya por seguro este combate, el cartel ya está confeccionado y a no dudar ofrece el máximo interés. El próximo sábado, día 12, en el local de "Cala Sila" tendrá lugar una gran velada, en la que actuarán los locales Migaloff, Gros, Roura, Gallego y el noqueador Marqués, el éxito no puede fallar, y más teniendo como rivales, al Club Luis Romero, en plan de revancha.

¿Es oportuno el combate Herraiz-Pagés? A mi modo de ver sí, el local hasta el presente ha vencido en casi todos los combates, la afición se pregunta si no es motivo ello de la insuficiente categoría de sus rivales, ahora por tanto se le presenta la ocasión para demostrar su categoría y sus posibilidades, habremos de comprender, si vence, que está destinado a conseguir grandes triunfos, pues la categoría de su rival es digna de tenerse en cuenta.

Y hablando del campeón catalán, ¿quién no recuerda las magníficas actuaciones de tiempo atrás en nuestra ciudad?, su rapidez en la pegada, su movilidad y desplazamiento sobre el ring, son armas junto con su veteranía muy peligrosas, y que nuestro local Herraiz tendrá de contrarrestar con valentía, voluntad y concentración.

Esperemos el día de la velada que ha de celebrarse el próximo sábado día 12 del corriente, y no dudamos que los asistentes a esta gran velada que comentamos presenciarán unos buenos combates.

Enrique García.



CARRERA DE LA FIESTA MAYOR DE MOLLET

La entidad C. C. Mollet organiza para el día 22 de agosto una gran carrera ciclista con motivo de la Fiesta Mayor, titulada "Gran Premio Fiesta Mayor" dedicada a los corredores de las categorías cuartas, principiantes y amateurs la cual se disputará en un circuito semi-urbano, dándose la salida a las 4'30 de la tarde y cubriendo 12 vueltas a dicho circuito, con un total de 60 kilómetros.

Al mismo tiempo se disputará una magnifica lista de premios, un trofeo por equipos de tres corredores de una misma entidad y un valioso trofeo dedicado al vencedor.

En sucesivas notas informaremos de los detalles complementarios de la misma y premios que serán otorgados a los participantes.

Mollet, Marqués, no vencerá hasta el último minuto del último round. ¡Será verdad tanto boxeo?...

Para la Fiesta Mayor, el Club Boxeo Granollers, quiere hacer un extraordinario, podrían ser siete-ocho combates... ¡No sería mejor tomarse unas vacaciones e ir a Mallorca?... Detective.